
! 金地积木小区隔着一片绿地!就是!"#$国道 本报记者 王凯 摄

今日投诉
! ! ! !奉贤区阮先生"奉城南街 #%

弄 &&号小区门口的水泥路坑坑

洼洼!居民出行不便#

静安区钱先生! 临汾路 ''(

号 )$$*室楼上居民家的空调常

有水滴到家中!影响生活#

长宁区袁先生! 华山路平武

路路口有一个方形窨井盖塌陷!

坏了约一周!存在安全隐患#

黄浦区周女士! 南昌路 ))+

弄小区外墙改造! 每天早晨 &点

开始施工!噪音扰民#希望尽量在

,点之后开始施工#

虹口区刘先生! 河南北路塘

沽路东侧!下午 "时到 -时半!有

不少黑车在路边载客#

闵行区顾先生!航东路正

在修路!只有双向两车道# 早

高峰许多车辆违停!导致道路

拥堵#

宝山区张先生! 高境镇新二

路 )%"弄 )号!大片绿地被占用!

堆放杂物两三年!没人管#

志愿者 高文萱 余润坤
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总部关门 商家失联 退费无路
早教机构!凯瑞宝贝"多家门店突停业#被曝长期拖欠工资和物业费

! ! ! !与 %&!"国道松江段车亭公路
近在咫尺，距离 %'(沈海高速不过
百米，松江区影振路 &""弄金地积
木小区多位居民向本报夏令热线反
映，每天有多辆大货车从附近驶过，
噪声令人苦不堪言。记者近日来到
小区实测，发现环境噪声数值高达
$"分贝。居民们诉苦说，白天夜晚
没一刻清静，急盼小区开发商尽快
增加隔音设施。

小区紧邻国道高速
)月 '*日下午，记者驱车来到

松江区车墩镇的金地积木小区。在
居民的指引下，记者看到，紧靠小
区西侧围墙外，隔着一片绿地，就
是 %&!+国道车亭公路。整条道路
有 & 条机动车道和 ! 条非机动车
道。在现场可以看到，大型货车不
断驶过，不时传来“轰隆轰隆”的噪
声。“你听，这些集卡的声音响得不
得了！”
居民章女士说，除了门口的车

亭公路，距离小区 '"" 米外还有
%'(沈海高速，每天的车流量很大，
尤以大货车居多。同时，由于松浦大

桥今年 !月起开始封闭施工，原先
经由松浦大桥的车辆纷纷改道车亭
公路，使得噪声问题更为严重。

关窗也觉耳膜都痛
随后，记者来到小区 ,!号楼 '&

层一户居民家中。高层住户开窗听到
的噪声更明显，即使关窗也听得到。
“我家装了四层隔音窗，才算有点效
果。”居民刘先生介绍，他去年 '!月
入住，交房时开发商为每户均安装了
双层隔音窗，但并不管用。“自己不加
装的话，关窗也没法休息，耳膜都
痛。”特别到了清晨，公交车频繁启动
和减速，会额外产生噪声。
高层住户每天忍受的车辆噪声

究竟有多少分贝呢？在 '&层住户的
阳台上，记者掏出手机开窗实测，一
把手机伸出窗外，分贝值就持续在
$"与 $'之间。室内测试也超过了
-"分贝。按照金地积木小区执行的
!类环境噪声类别，标准为昼间限
值 *"分贝，夜间限值 ("分贝。

开发商称通过环评
记者从'!&,(市民服务热线了

解到，市路政局 *月曾明确回复居
民：小区在高速公路建造后建成，先
有路后有房，应找开发商解决。松江
区交通委也回复，开发商建造时通
过了噪声环评，暂时不安装隔音屏。
那么，小区内能否增加隔音措

施呢？居民们曾找开发商上海茸鑫

房地产开发有限公司讨说法，却不
顺利。开发商认为，在小区的环境影
响报告中，昼夜声环境质量测试均
没超过限值。

)月 ')日下午，记者联系到开
发商负责人缪先生。他回应，为减少
周边噪声影响，公司在小区西侧围墙
处增加了绿化隔离带，楼内也安装了
隔音窗。缪先生表示，如确有证据证
明开发商有过失，会采取措施解决问

题；他还称，售楼时贴过公示，公司执
行了内外环境影响状况的告知制度。

期盼加装隔音设施
居民们对此并不买账。“噪音严

重超标，环评报告与现实相差太
远！”不少居民认为，开发商原先配
的绿化隔离带中只有数棵小树，远
没达到绿化减噪效果，隔音窗也不
起作用。“希望道路两侧加装隔音设
施，并补种大型植被。”
记者发稿前获悉，金地积木小

区居民已向进驻上海的中央生态
环保督察组信访举报这个问题。根
据上海市生态环境局官网显示的
公开信息，
“正在调查
处理中”。
本报记者
夏韵

志愿者
徐子涵

姚储杰

高速就在家门口 噪声高达90分贝
松江区金地积木小区居民急盼增加隔音设施

! ! ! !本报讯（记者 金旻矣）全市
$*"家关爱环卫工人的“爱心接力
站”今天升级。上午，市绿化市容行
业工会与上海链家房地产经纪有限
公司共同开展服务提升行动，“升级
版”爱心接力站全新亮相。
在南丹东路的链家徐家汇中心

店，记者看到，门店里放着瓶装水、

水果等，休息室开着空调，几位环卫
工人正在“补给”，门上还贴着“关爱
环卫工人爱心接力站”标识。环卫工
人于清云说，她负责清扫南丹路。
“每天 -点多链家门店上班后，就能
将饭菜放进冰箱，中午可去吃饭，下
雨了门店还会提供雨具，很方便。”
全市 $*"家“爱心接力站”都已

升级到 !."版。除了水、微波炉等，
还提供打印复印、电话传真、代缴水

电煤、夏季清凉用品等 ,项服务。链
家表示，针对高温和雷雨等极端天
气，升级版接力站备有雨披、盐汽
水、风油精、花露水等，希望能解户
外工作人员燃眉之急。
市绿化市容行业工会表示，上海

现有 *"""多家爱心接力站，但相比
于 '万多条马路和 (.,万名环卫工
人，数量仍显不足，欢迎更多爱心企
业接力，解决环卫工人的实际困难。

关爱环卫工“爱心接力站”今起升级

" 永绿置业的催款函

# 位于国定东路上的凯

瑞宝贝总部大门紧闭

本报记者 王凯 摄

! ! ! !本周一到周四，本报夏令热线
共收到 &&条关于凯瑞宝贝早教中
心的投诉，涉及徐汇光启城店、浦
东唐镇店、宝山景瑞生活广场店和
浦东大拇指广场店等门店。市民反
映，多家门店关停，教师拿不到工
资，家长退费无门。
凯瑞宝贝官网显示，这家连锁

早教机构 !""-年开创，目前在全
国开办 $" 多家园区，上海有 *)

家。开业逾十年的老品牌，为何突
然陷入“跑路风波”？

多家门店停止营业
市民葛先生反映，浦东大拇指

广场店自本月 '"日关店，拖欠教
师薪水和家长预付的课时费，门店
负责人的电话也打不通。他还透
露，凯瑞宝贝关店现象并非个例。
他展示的一份《部分加盟门店停止
服务与营业通知》中显示，'*家直
营店都于 )月 '*日起停业，原因
为“经营不善”。“大拇指广场店不
在名单里，但实际也已闭园。”

葛先生称，为孩子报了托幼

班。该门店有 (个托幼班，每班约
!"个 !/&岁儿童，工作日 $时至
#*时开班，每月收费 (+++元。“至
少按季度缴费，国际班更贵。”

网友“0123小妈咪”也有同样
遭遇。她说，去年 '"月凯瑞宝贝光
启城店推出优惠，托班每月收费
&!-"元，她一次性付了 &!-""元。
由于当时孩子小，协商至次年 $月
再入托，没想到一天没上就关门了。

黄浦陆家浜路店的一名家长
反映，) 月 ! 日下午接孩子回家
时，发现游泳部关闭，托管班随后
也相继关停。等到 )月 ,日再去，
已联络不上负责人。“有家长去公

司总部要求退费，凯瑞宝贝的行政
总监说，不能退款但可转园。但很
多门店都满员，陆家浜路店似乎没
有一个孩子成功转园。”

员工反映拖欠工资
记者近日走访多家凯瑞宝贝

门店。光启城 &楼的分店已关门，
大门上留了总部电话，现场只有多
名被欠薪的员工和要求退费的家
长，没有公司负责人。拨通门上的
电话，始终无人接听。
多名凯瑞宝贝的教师反映，公

司拖欠工资、拒缴三金已达数月。
部分教师提前告知家长将离职维

权，多数家长对此表示理解。
家长张先生说，光启城分店的店

长和副店长都联系不上，前台员工也
称自己被拖欠工资，不知该联系谁。
还有家长注意到，光启城分店营业执
照上所写的“经营范围”，只有“文化
艺术交流活动策划”等字样。
光启城物业相关负责人则说，

他们 )月 ')日早上才得知这家凯
瑞宝贝已关门，也联系不到门店负
责人。

记者昨天走访武宁路我格广
场三楼的凯瑞宝贝门店时，发现门
口黑板写有“游泳、早教、托班、感
统”等字样，现场并没有家长和孩

子，游泳设施也没使用。工作人员
表示，门店是直营店，还在营业中，
对其他分店“人去楼空”的现象毫
不知情。

总部关门物业催款
记者昨天下午来到凯瑞宝贝位

于国定东路 !)&号的总部。只见大
门紧闭，门口冷清，门上贴着一张上
海永绿置业有限公司杨浦分公司的
催款函，内容显示，凯瑞宝贝已拖欠
两个月物业费和三个月电费。
在总部门口，记者还遇到了前

来处理劳动争议的公司员工和前
来了解情况的杨浦区劳动保障监
察大队工作人员。据劳动保障监察
大队相关负责人介绍，队里已启动
应急预案，目前暂时联系不上企业
法人代表，监察大队还无法核实企
业花名册、考勤记录等信息，将加
强与市场监管部门联系，并及时向
上级汇报，做好后续工作。
杨浦区市场监督管理局工作人

员则表示，目前还没收到相关投诉，
已于 ')日上门查看，发现总部大门
关闭，将继续关注并调查此事。

本报记者 杨硕

志愿者 洪韵佳 徐子涵

帮侬忙


